

Comentarios

E L CATOLICISMO VUELVE.- Recientemente se han dado varios casos en el Catolicismo que en el fondo no son más que una manifestación radiante de una vitalidad que no cesa de actuar, aunque a veces aparezca como oculta y subterránea.

Hay por Jutlandia (Dinamarca) un pueblo llamado Vejle. Un periodista redactor del VEJLE AMTS FOLKEBLAD y autor de varios libros, después de su conversión, estudió teología en Inglaterra y ha sido ordenado por Mons. Suhr. El nuevo sacerdote Gunner Martin Nielsen, tiene 32 años. Es la primera ordenación después de la Reforma, aproximadamente después de 424 años. El catolicismo vuelve.

A Suecia han emigrado italianos y para atenderlos espiritualmente se ha trasladado al país escandinavo el franciscano, P. Maserro. Los primeros hijos de San Francisco llegaron a aquellas tierras el año 1233 y se propagaron con rapidez extraordinaria. Todo quedó tronchado por la Reforma hacia 1527 con la dinastía Vasa que los expulsó. Los tiempos han cambiado. En una barriada de Stokolmo, acaba de abrir sus puertas un Sanatorio dirigido por religiosas. Presentes estuvieron el Rey y la Reina y a las tres religiosas más avanzadas en edad les dió el rey en reconocimiento de su trabajo ejemplar una medalla de oro. Parece que nuevas Congregaciones están prontas a instalarse. El Catolicismo vuelve.

En Zugspitec, la montaña más alta de Alemania (3.000 metros) tenía sus oficios dominicales para los numerosos alpinistas que escalaban su cumbre. En los tiempos de Hitler se prohibió el culto religioso; bastaba

el de la naturaleza. Hoy ha reaparecido. El catolicismo vuelve.

E L CATOLICISMO SE VA?.- La persecución contra los católicos en diversas partes es violenta. No hay día en que las víctimas del furor comunista dejen de engrosar cárceles o campos de concentración. China y Hungría, Lituania, Polonia, Checoslovaquia. . . con otras naciones que forman la Iglesia del silencio, ven cómo a diario sus Obispos son encarcelados, los sacerdotes arrestados, sus iglesias cerradas. Basta repasar el cuadro que el mes pasado trazaba SIC en su artículo "El martirio de Polonia". Ante tales hechos la Iglesia se ve obligada a vivir en las Catacumbas del siglo XX. Los nuevos Nerones son insaciables. Pero allí está la Iglesia. No se va. Y como el trigo oculto en el surco brota, la Iglesia brotará más pujante de sus modernas Catacumbas. El Catolicismo reaparecerá.

Q UE PASA?.- A pesar del extremo cuidado carcelero, se escapan de la enorme prisión comunista, noticias que dejan entrever las delicias del paraíso soviético. Los mismos dirigentes de la Alemania Oriental han denunciado "que algunas medidas recientes demuestran que elementos hostiles están llevando a cabo actos de sabotaje".

En la producción checa de carbón y acero se siente una reducción alarmante. En Hungría, en el pozo X en Tatabanya, prometieron a los obreros que hicieran la tarea del mes, un bono especial de 300 forints. Pero, al ir a cobrar, las cuentas no fueron tan galanas, porque nada se les dió.

Sofie IVANENKO es una joven estudiante, miembro de la Delegación Búlgara que acudió al Congreso Mundial de Mujeres (3-12 de Junio). Creyó entonces oportuna la ocasión de fugarse; mas nunca la dejaban sola y tenía que ir en grupo a todas partes.

